

LA CASA, EN EL DÍA DE LAS REGIONES



Como en años anteriores, tuvo lugar el pasado mes de octubre la celebración del “Día de las Regiones”, como día de encuentro y convivencia entre todas las Casas Regionales radicadas en la Comunidad de Madrid, y adscritas a la Federación Regional.

Son cerca de un centenar las existentes, reuniendo a su alrededor a cerca de doscientos mil asociados.

La celebración dio comienzo con la “Misa de las Regiones”, celebrada en la Basílica de San Isidro, a la que acudió, como ya es tradicional, una representación de nuestra Casa.

Tras la misa mayor, y las ofrendas, tuvo lugar la gala en homenaje a los Socios del Año de las distintas Casas Regionales, recibiendo nuestro Socio del Año, Javier Blánquez, el correspondiente título y trofeo que lo acredita como tal, acompañado de su esposa, María Mayor.

Como todos conocemos ya, Javier Blánquez es natural de Guadalajara y María de Budia, ambos socios protectores de nuestra Casa.

Reciban por ello nuestra más cordial y mejor felicitación.